

ABSTRAK

Pada saat ini semakin banyak masyarakat yang sadar akan pentingnya berinvestasi, dengan harapan memperoleh keuntungan yang besar di masa yang akan datang. Hal tersebut membuat jumlah investor Kota Bandung yang semakin meningkat. Dibutuhkan keputusan investasi yang baik agar mendapat hasil yang sesuai dengan harapan investor. Dalam pengambilan keputusan investasi dibutuhkan literasi keuangan yang baik juga agar memperoleh tingkat pengembalian investasi yang maksimal dan terhindar dari penipuan investasi ilegal.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh literasi keuangan terhadap keputusan investasi pada investor Kota Bandung. Literasi keuangan terdiri dari tiga dimensi yaitu sikap keuangan, perilaku keuangan dan pengetahuan keuangan. Sedangkan keputusan investasi terdiri dari beberapa indikator seperti keamanan investasi, risiko investasi, tingkat pengembalian/*return* investasi, nilai waktu uang dan tingkat likuiditas.

Penelitian ini menggunakan kuesioner yang dibagikan kepada investor Kota Bandung sebagai sampel dengan jumlah sebanyak 400 responden. Pengambilan sampel menggunakan teknik *probability sampling* dengan pendekatan *simple random sampling*. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis regresi linear sederhana.

Dari hasil pengujian hipotesis menggunakan uji t didapatkan hasil t hitung (21,313) > t tabel (1,966) dengan nilai signifikansi 0,000 kurang dari 0,05, artinya literasi keuangan berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan investasi. Besarnya pengaruh literasi keuangan terhadap keputusan investasi dapat dilihat dari nilai koefisien determinasi yaitu sebesar 53,3%. Sedangkan 46,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa literasi keuangan berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi pada investor Kota Bandung. Dengan tingkat literasi keuangan dan keputusan investasi investor Kota Bandung yang termasuk pada kategori baik.

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Keputusan Investasi, Investor Kota Bandung